

七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 167

令和6年8月29日

夏休みが明け、8月23日から授業がスタートしました。残暑厳しい中ではありますが、徐々に学校のペースに戻しながら、一步一步学校生活をがんばっていきましょう。

この夏の七ヶ宿校での様子をご紹介します。

「わらじで歩こう七ヶ宿」に参加しました

8月25日(日)は全校生徒が「わらじで歩こう七ヶ宿」に参加しました。28人の生徒が、歩行者としてエントリーし、3名の生徒が運営ボランティアとして申し込みました。今年3月の卒業生も4名参加し一緒に歩いてくれました。

24日には、宮城県西部には警報級の雨の予報が出ており、開催できるか心配していましたが、開催されることになり、一安心。スタート前は不安な表情を見せていた生徒もいましたが、友達と励まし合ったり、休憩スポットで水分補給したり、イワナの塩焼きをいただいたりしながら、気がつけばゴールの七ヶ宿町役場に到着していました。運営ボランティアの生徒たちは不忘庵で麦茶やキュウリの塩漬けのサービスを行い、多くの歩行者によるこばれていました。

沿道の町民の皆さんの励ましを受け、汗を流した分、達成感もひとしおでした。皆さん、お疲れ様でした!!



3年生 進路学習で一足先に登校再開

3年生は8月20日から3日間、進路学習のために登校を再開しました。就職希望者と進学希望者に分かれ、各自の進路希望達成に向けて真剣に取り組んだ3年生。3

日目となる22日(木)には、外部から講師をお迎えし、面接練習を行いました。全員がスーツを着用し、緊張した面持ちで練習に臨みました。本番さながらの実践的な内容のため、練習が終わったあとはほっとした表情を見せていました。就職希望者は推薦会議を経て、応募書類作成、面接練習、9月中旬以降の就職試験本番を迎えます。

進学希望者は、受験する校種や受験方法により受験時期や内容が異なります。今までがんばってきた力を発揮してほしいですね。



全国定時制通信制体育大会参加

6月に行われた定時制通信制体育大会宮城県大会を勝ち抜いて、宮城県代表として卓球部男子個人戦に1年佐藤零弥さん(白石東中出身)、女子個人戦に2年我妻華さん(白石中出身)、陸上競技部男子走り幅跳びに1年大友翔生さん(白石南中出身)が出場しました。



卓球は、夏休みに入ってすぐの7月23日(火)から24日(水)に駒沢オリンピック公園屋内球技場を会場に試合がありました。佐藤零弥さんは1回戦で愛媛県代表と対戦し、接戦を制することができず惜敗となりました。我妻華さんは2回戦からの出場で、沖縄県代表との試合を制し、翌日の3回戦にコマを進めました。次の相手は秋田県代表で、全国大会のレベルの高さを実感する試合でした。



8月15日(木)には、駒沢陸上競技場で陸上競技の試合が行われました。予選は炎天下の中行われ、3回の試技ともにファールとなりましたが、大きな競技場で全国からの精鋭たちに囲まれて試合に出ることができました。

たくさんの応援をいただきありがとうございました。



PTA・同窓会奉仕活動ありがとうございました

PTAと同窓会共催で7月20日(土)に奉仕活動を行いました。保護者・生徒の皆様、そして同窓会長吉田様をはじめとする同窓会の皆様にご協



力をいただき、校舎内外の草刈りや清掃活動を行いました。

当日は曇りで蒸し暑い日でしたが、みなさん早くから集まっていただきました。開会行事の後は、男性を中心に草刈りと、女性を中心に主に校舎の窓拭き清掃へと分かれて作業に取りかかりました。作業前に飲み物を配布し、クールスポットとして2年生教室に冷房を準備し、熱中症もなく作業は終わりました。

30人を超えるご参加をいただいたおかげで、瞬間に校内外の環境が整いました!ご協力いただいた保護者、同窓会のみなさま、本当にありがとうございました。

第1回みやぎ県民大学 ~すみやのくらし

七ヶ宿校では、今年も宮城県教育委員会との共催によるみやぎ県民大学学校開放講座~七ヶ宿町の豊かな自然の恵みと親しもう~を計画し、7月27日(土)に『七ヶ宿町の炭焼き』を実施しました。

七ヶ宿町で炭焼きや菓子製造業などを営んでいる「すみやのくらし」佐藤光夫さんが講師を務め、山歩きをしながら、山の保水力を試す実験や、お茶席で爪楊枝に使われるクロモジの木を探したり、環境保全のために炭を散布したりする等、多岐にわたるお話に参加者は興味津々。木の香りや木の葉を踏みしめる音も楽しみました。

火起こしの仕方の説明を聞いた後は、各自でクロモジの枝をカッターで削り爪楊枝を作りました。クロモジの枝は柔らかく、爽やかな香りがほのかにしました。

お待ちかねのティータイムでは、自家製ソーダ水と炭を練り込んだチョコケーキを堪能しました。豊かな七ヶ宿の自然に抱かれて、充実したひとときを過ごすことができました。大変ありがとうございました!

お知らせ

9月7日(土)には、県内の定時制通信制の生徒たちが七ヶ宿ダム公園グランドゴルフ場に集合する「生徒の集い」が行われます。七ヶ宿校は今年度の担当校として全校を上げて「生徒の集い」を盛り上げる計画です。当日は、各校の生徒たちと七校の生徒が一緒のグループに入り、グランドゴルフをしながら交流を深める予定です。

当日は借り上げバスを使う予定です。8時に白石蔵王駅→8時10分に白石駅→8:15に短ヶ町バス停通過予定となっております。学校で用意した弁当を食べた後、帰りのバスは13時30分に七ヶ宿ダム公園を出発する予定です。いつもとはバスの時間帯が異なりますのでご注意ください。



☆9月から10月前半の行事予定☆

9/3~9/6,9/10~9/13 3学年放課後進路指導

9/5(木) 校内生活体験発表会(5・6校時)

9/7(土) 定時制通信制高校生徒の集い(in七ヶ宿校)

9/9(月) 振休

9/12(木) PTA役員会 18:00~銀杏会館

9/16(月) 就職試験解禁日・敬老の日

9/26(木) 生徒会役員選挙

9/27(金) 英検(希望者のみ、放課後)

9/29(日) 町民体育大会(全校での参加なし)登校なし

9/30(月) 登校日・授業あり

10/4(金) - 10/8(火) 第2期中間考査

10/12(土) 生活体験発表会県大会(in貞山高校)